

学びあい、つながりあい
一人ひとりの未来をひらく

Wings of Friendship-Bangkok
「バンコク友好の翼」

世界中どこでも飛んでいける たくさん翼を育てたい



交流を記念して
大池公園の
楓の小径に
植樹を行っています

国際社会で活躍できる人材を育成する

上毛町では、国際的な視野と異なる言語や文化に触れる異文化体験を通して国際人を育成することを目的として、少年海外体験学習事業「バンコク友好の翼」を実施しています。7日間の海外研修ではタイ王国バンコク都にあるチュラローンコーン大学附属小学校児童との交流やホームステイ、日本からタイに進出している企業を訪問するなど、タイの生活文化を体験しています。

また、訪日事業としてチュラローンコーン大学附属小学校が訪日し、町内小学校との学習習慣、外国語を学び、渡航後の報告会では現地で体験し、学んだことをまとめ、発表しています。

安心して子どもを 産み育てられるまち

安心して子育てできる環境を充実させるため、子育て世代の精神的・経済的負担の軽減や居場所づくりなど、さまざまな子育て支援策を展開しています。妊娠期から出産・子育てまで一貫した伴走型支援、配慮が必要な家庭への対応など、それぞれの状況に応じた切れ目のない支援を行っています。

未来をはぐくむ教育を

子どもたちの可能性を最大限に伸ばすという観点から、国際化や情報化が進むこれからの社会を生き抜く力を育むため、ICT環境の整備や英語教育の充実に取り組んでいます。



新型コロナウイルス感染症のため、対面交流を断念せざるを得なかつた期間も「自国にいながらの交流」として両国の児童が描いたペットボトル灯籠を作成し展示・点灯したり、ICTを活用した授業交流を実施しました。



タイ王国の名門校
チュラローンコーン大学附属小学校との
姉妹校提携を締結

平成27年度から行ってきた相互訪問による学校交流やホームステイなどの実績が実を結び、平成29年8月に姉妹校提携を締結し、令和4年8月に更新しました。交流が大人になってからも継続していくことにより、互いの友好関係が一層深まり、より強い絆で結ばれていくことを期待しています。



南吉富放課後児童クラブ館

上毛町が力を入れている教育・子育てのシンボルとなるよう特色的なデザインを採用しています。上毛町の豊かな自然と、町の歴史のイメージを取り込んだ外観は、四季折々の表情を楽しめるとともに、内観は地元産木材を用い、温かみのある空間としています。



上毛町子育て支援センター

子育て中の親子が気軽に集う交流の場所です。親子ヨガ、ベビーマッサージ、クッキングなど毎週さまざまなイベントを開催しています。また仲間づくりのお手伝いや、子育ての不安や悩みについての相談もお受けしています。



大平保育所



新吉富保育所



ポップ保育園